GRENOBLE Des solutions d'aide à l'autonomie

## "Unapparté", naissance d'un appartement modèle



Christine Garnier, vice-présidente à La Métro, Kheira Capdepon, adjointe à la Ville, Laura Bonnefoy, conseillère départementale, Éric Piolle, maire de Grenoble, Raphaël Thivillier, directeur de l'UNA et Véronique Chirié, directrice de TASDA.

Jeudi, au 48, de la rue Félix-Esclangon à Grenoble, UNA Isère, le TASDA et le bailleur social Actis présentaient officiellement l'appartement modèle, aménagé, équipé et « scénarisé » pour présenter les solutions d'aide à l'autonomie. C'est de cette association que sont nées les solutions sociales et technologiques dédiées à l'autonomie et aux services de santé à domicile. Baptisé "Unapparté", ce lieu aura pour vocation de fournir une combinaison des solutions d'aide à l'autonomie, humaine, technique, technologique ou de prévention, à destination du grand public, des professionnels et des élus.

## "Unapparté", un lieu ouvert à tous

Véronique Chirié, directrice de TASDA, Technopole Alpes Santé à Domicile et Autonomie, a fait une allocution détaillée sur les aménagements d'Unapparté, qui sera aussi un espace dédié à la formation qui met à disposition une infrastructure originale et novatrice. Sachant

qu'un habitant de la métropole grenobloise sur cinq a plus de soixante ans, et que 90 % des personnes âgées envisagent de vieillir à domicile, ce projet est porteur de solutions et devrait faire des émules dans les agglomérations environnantes, comme l'a soutenu Raphaël Thivillier, directeur de l'UNA Isère.

Serge MASSÉ

http://www.una.fr/5007-23058-DA/unapparte-solutions-combinees-pour-lemaintien-a-domicile.html



Un exemple avec la salle de bain réamenagée.